



高浜市食育協力隊 カワラッキーフレンズの 取り組み紹介

食育の啓発や実践活動に協力していただける団体や事業者を高浜市食育協力隊カワラッキーフレンズ(登録制)といいます。今回紹介するカワラッキーフレンズは、「高浜市立吉浜幼稚園」です。

吉浜幼稚園は、23年度食育重点園として、さまざまな食育活動に取り組んでいます。

7月30日に行われた「親子吉幼まつり」では、PTAの有志によって作られたカワラッキーの歌と踊りが発表されました。歌詞には、お箸やお手伝い、いいうんちなど、食育ガイドラインの要素が随所に散りばめられています。大好きなカワラッキーの歌と踊りに子どもたちは大喜びでした。

これからも、カワラッキーと一緒に幼稚園と家庭とで協力して食育を進めていきます。



この記事の内容に関する問合せ先

高浜市立吉浜幼稚園 ☎53-3361

カワラッキーの
歌と踊りが
できたよ!!

食育協力隊カワラッキーフレンズを募集しています

市こども食育推進協議会では、食育の取り組み指標として「こども食育ガイドライン」を作成し、年齢に応じた食育目標を掲げ、その達成に向けた普及啓発を行っています。

そのシンボルが「かわら食人カワラッキー」で、市内の子どもたちに広く親しまれています。

食に携わる方をはじめ、子どもの食育に協力していただける方から「食育協力隊カワラッキーフレンズ」を募集します。

登録後、カワラッキーのステッカーを店頭などで表示していただき、それぞれの立場で食に関するPR活動や実践活動などにご協力ください。

登録方法 こども育成グループに電話、FAX、電子メールにより、次の内容をお知らせください。

①業種、②名称、③代表者名、④所在地、⑤担当者名、⑥電話番号、⑦FAX番号、⑧電子メール、⑨ホームページアドレス、⑩PRしたい内容

保育園・幼稚園 夏のイベントレポート

8月1日 みんなで一緒に育てるぞ!

吉浜北部保育園のきりん組の園児と吉浜まちづくり協議会関係者で、なかよし農園の立て看板の除幕式が行われました。

看板は、「地域の方と一緒にみんなで楽しく育てよう」という思いを込めて園の保育士がデザインしました。農園で収穫した大きな胡瓜やトマトを手に、いつも子どもたちの食育のために畑の世話をしてくれている吉浜まちづくり協議会の方と記念撮影をしました。

降園時には、子どもたちがうれしそうに保護者に立派な看板をアピールしていました。



8月5日 暑い夏を楽しもう!

高取幼稚園で、「一緒に遊ぼう会」が行われ、園児の家族がプールや川遊びなどの夏の遊びを楽しみました。

中でも、稗田川でペットボトル製のいかだやタライに乗る遊びは大人気で、お父さんも一緒に楽しんでいました。

都会ではなかなか見られないメダカや手長エビ、ドジョウなども捕まえて、自然を体全身で満喫していました。

